

Vos questions / nos réponses

Test salivaire opiacé

Par [Profil supprimé](#) Postée le 07/07/2020 15:25

Bonjour vous me dites que le subutex n'est pas détectable par le test salivaire, alors que j'ai lu un post de 2014 sur la méthadone et sur le test salivaire qui dit qu'il détecte tout opiacé quel qu'il soit : méthadone subutex héroïne, c'est donc contradictoire ou serait ce évolué maintenant?

Mise en ligne le 08/07/2020

Bonjour,?

D'après les informations actuelles en notre possession, le subutex n'est effectivement pas décelable par test salivaire. Les informations que nous donnons le sont effectivement à un moment donné et sont actualisées en fonction d'études plus récentes.

La durée de positivité pour la buprénorphine (subutex) est de 1 à 2 jours dans les urines et jusque 8H dans le sang.

Pour information, vous trouverez notre tableau de durée de positivité des principales drogues en fin de réponse.

Bien cordialement.

En savoir plus :

- [Dossier dépistage : tableau des durées de positivité](#)